

Pressemitteilung des Königlich Dänischen Honorarkonsulats

Dänischer Honorarkonsul mit Ritterkreuz Erster Klasse ausgezeichnet

Kiel, 16. April 2020

Königin Margrethe II von Dänemark hat ihren Honorarkonsul in Kiel, Götz Bormann, für seine besonderen Verdienste um dänische Interessen geehrt. Am Donnerstag wurde er mit dem Ritterkreuz Erster Klasse des "Dannebrogordens" ausgezeichnet.

"Das ist eine ganz besondere Ehre für mich", sagte Götz Bormann, Honorarkonsul des Königreich Dänemarks in Kiel, als er aus der dänischen Botschaft in Berlin die Benachrichtigung erhielt. "Die Kontakte zwischen Schleswig-Holstein und Dänemark auf verschiedenen Ebenen zu fördern, den dänischen Staat zu unterstützen und den Bürgern auf diese besondere Weise helfen zu können, ist eine sehr erfüllende Aufgabe." Bormann verweist dabei auf die gemeinsame große Geschichte von Dänemark und Schleswig-Holstein und die jahrelange gute Zusammenarbeit bei unterschiedlichsten Fragen des gesellschaftlichen und wirtschaftlichen Miteinanders.



Götz Bormann, Königlich Dänischer Honorarkonsul in Kiel

Bereits seit Mai 2003 bekleidet Bormann, im Hauptberuf Vorstandsvorsitzender der Förde Sparkasse, das Amt des Königlich Dänischen Honorarkonsuls. Im Jahr 2012 wurde er mit dem einfachen Ritterkreuz des Dannebrogordens ausgezeichnet. Mit der neuen Auszeichnung werden seine Verdienste vor allem im Zusammenhang mit den wirtschaftlichen und kulturellen Interessen Dänemarks ganz besonders gewürdigt. Der dänische Botschafter Friis Arne Petersen hat Bormann bereits eine Einladung nach Berlin ausgesprochen, um das Ritterkreuz persönlich übergeben zu können. "Leider werden wir damit aber noch warten müssen, bis die Beschränkungen aufgrund der Coronakrise gelockert werden", so Bormann weiter.

Für weitere Informationen oder Fragen:

André Santen, Telefon 0431 592 1060, andre.santen@foerde-sparkasse.de oder

Stefan Grote, Telefon: 0431 592 1112, stefan.grote@foerde-sparkasse.de